



Kirchgemeinde
Hilterfingen



Reise nach Taizé für Jugendliche und junge Erwachsene

2. – 6. April 2026



Zehntausende junger Menschen aus der ganzen Welt pilgern jährlich in das kleine malerische Dorf Taizé im Burgund. Sie verbringen eine Woche in der ökumenischen Communauté, teilen ein gemeinsames einfaches Leben im Gebet, Gesang und Gespräch.

Wir planen über Ostern 2026 eine Reise nach Taizé für Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 15 und 20 jährig.

Am Fr, 16. Januar 2026, 19 Uhr findet im KBZH (im kirchlichen Begegnungszentrum in Hünibach) ein unverbindlicher Informationsanlass statt. Dort werden die ökumenische Communauté in Taizé und unsere Reise vorgestellt.

Eckdaten unserer Reise:

Wann:	2. – 6. April 2026
Wie:	mit Zug und Bus
Wer:	Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 15 und 20 jährig
Gruppengrösse:	die Reise wird mit mind. 6 und max. 18 Teilnehmenden durchgeführt
Kosten:	ca. 150 CHF, die restlichen Kosten übernimmt die Kirchgemeinde
Anmeldeschluss:	27. Februar 2026, Online-Anmeldung auf www.kirche-hilterfingen.ch
Vortreffen:	18. März 2026, 19.00 Uhr im KBZH (für Angemeldete)

Kontakt:

Salome Augstburger
saugstburger@kirche-hilterfingen.ch
Tel: 033 243 19 85

Carolien Oosterveen
coosterveen@kirche-hilterfingen.ch
Tel : 079 793 27 58

Detailliertere Informationen zur Reise findet ihr auf der Homepage der Kirchgemeinde
www.kirche-hilterfingen.ch